



Pilotos ¡CULPABLES! De Héroes a Villanos Accidente de AEROMÉXICO, en Durango

El accidente aéreo registrado el pasado 31 de julio en Durango, durante el despegue del vuelo AM 2431 de la línea Aeroméxico, convirtió en héroes al piloto y copiloto de la aeronave; sin embargo, a través de un comunicado y tras intensa investigación, se anuncia el despido del piloto y dos personas más, pues de acuerdo con los resultados de los peritajes, se violaron los protocolos de operación, puesto que en la cabina viajaba un tercer piloto en capacitación al cual se le permitió operar el avión durante parte del despegue, lo cual no tenía que haber sucedido. La aerolínea informó la decisión de terminar toda relación laboral con los tres pilotos que viajaban en la aeronave durante el incidente.



En caso César Duarte...

¡INAUDITO!

Tres Policías "lavan" 246 mdp

Policías del Cuerpo de Seguridad Auxiliar del Estado de México (CUSAEM)



José Juan Saliano González, Ernesto Fernández Mora y Maximiliano Benítez Montoya.



Alejandro Gutiérrez.



César Duarte Jáquez.

Investigación revela que ex gobernador de Chihuahua, César Duarte, transfirió 246 mdp a campañas electorales del PRI, a través de compañías fantasma, creadas y operadas por policías del Cuerpo de Seguridad Auxiliar del Estado de México (CUSAEM).

RESULTADOS DE LA SSP-CDMX EN LAS ÚLTIMAS 24 HRS.

Remitidos al Ministerio Público **179** presuntos delincuentes

790 Presentados al Juez Cívico infractores

TRÁNSITO
3,290 Enviados a depósitos infracciones
• 78 vehículos
• 357 motocicletas

ERUM
66 atenciones en vía pública
• 42 traslados

CÓNDORES
• 18 vuelos de seguridad
• 2 vuelos de ambulancia

RELEVANTES

- Se recupera un tráiler con un valor de más de seis millones de pesos en perfumes; dos detenidos en la GAM.
- Elementos de Magdalena Contreras apoyan a joven en labor de parto.
- El operativo de apoyo que coordinó el Srío. Raymundo Collins, permitió controlar de inmediato el incendio en la Col. Doctores.
- Se frustra robó a transporte público y evita linchamiento de tres presuntos delincuentes en Iztapalapa.